

## Distrito Escolar Unificado de Torrance ESCUELA PRIMARIA LINCOLN



Janae Jeffery, directora

2418 West 166th Street · Torrance, California 90504 · (310) 533-4464 · lincoln.tusd.org

Agosto 2023

Saludos familias de Lincoln,

¡Bienvenidos al año escolar 2023-2024! Me gustaría presentarme. Mi nombre es Janae Jeffery y soy su nueva directora. Quería aprovechar este momento para hacerles saber algunas cosas sobre mí. Vengo de tres generaciones de maestros y administradores que han tomado la decisión de servir como una voz para los estudiantes algo natural para mí.

Soy licenciada por la Universidad de California de Los Ángeles (UCLA). Obtuve mi credencial de enseñanza y mi maestría en la Universidad Estatal de California, Domínguez Hills (CSUDH). Después de trabajar con estudiantes en UCLA y LAUSD, me desempeñé como especialista en educación en el Distrito Escolar Unificado de Wiseburn (WUSD) durante 13 años. He participado en actividades de liderazgo en las escuelas y a nivel del distrito lo cual despertó mi interés y obtuve mi credencial administrativa en la Universidad Nacional. Luego me desempeñé como subdirectora tanto en Wiseburn como, más recientemente, en el Distrito Escolar Unificado de Culver City. Como residente de Torrance desde hace mucho tiempo, considero un privilegio servir ahora en mi propia comunidad, un lugar donde los estudiantes son verdaderamente valorados y apoyados para alcanzar su máximo potencial en la vida.

¡Estoy emocionada de comenzar esta nueva aventura con todos ustedes en Lincoln! Quiero agradecer a todos los padres que se han tomado el tiempo de darme la bienvenida y han compartido palabras amables. Realmente creo que ustedes, sus hijos, el personal y yo somos un equipo y nuestra asociación es lo que lanza a todos los estudiantes a lo largo de viaje educativo individual. Por lo tanto, no dude en comunicarse conmigo cuando me necesite.

¡Definitivamente hay algunas abejas ocupadas zumbando por todo el campus, trabajando arduamente para que el edificio de la escuela se vea hermoso mientras nos estamos preparando para dar la bienvenida a los estudiantes! ¡Todo el exterior de la escuela se ha pintado durante el verano! Los boy scouts ha cubierto nuestras cercas y han construido bancas para kindergarten. Las girl scouts también han trabajado arduamente y agregarán una "Pequeña biblioteca gratuita", en la parte de delante de la escuela. Nuestra dedicada PTA se ha tomado el tiempo para colaborar en una programación emocionante para este año escolar. El personal de nuestra oficina ha sido maravilloso adquiriendo los suministros que necesitamos para el año escolar, a la vez que apoya a los estudiantes y a las familias en la transición a un nuevo año. ¡Quiero agradecer a nuestro personal de limpieza por la limpieza profunda y toda organización que han ha ido llevando a cabo durante el verano! Muchos maestros también han pasado innumerables horas haciendo que las aulas sean acogedoras para los estudiantes. Nuestro personal de Art Camp inspira a los estudiantes y se ha tomado el tiempo para decorar la cafetería a lo largo del camino. Tómese un momento para agradecer a este equipo por todos sus esfuerzos realizados cuando los vea. ¡Estoy segura de que les alegrará el día!

A medida que nos acercamos al primer día de clases, quería darles a todos una instantánea de las próximas semanas. Consulte el calendario de los principales eventos a continuación. Ya se hemos enviado volantes para estos eventos a través de powerschool.

También quiero animarlos a todos a completar la registración anual de powerschool, junto con la solicitud de nutrición. Es fundamental que tengamos esta información **antes** de que sus estudiantes regresen a la escuela. Dependemos en gran medida de los resultados de la solicitud de nutrición para obtener fondos críticos para nuestros programas de la escuela. Su solicitud marca la diferencia en lo que podemos ofrecer a los estudiantes en la escuela, así que por favor mande su solicitud hoy y califique automáticamente para uno de nuestros increíbles incentivos.

¡Espero trabajar con esta comunidad dedicada para brindar una experiencia positiva y segura para todos los estudiantes de la Escuela Primaria Lincoln cuando les demos la bienvenida el jueves 24 de agosto! También espero seguir conociendo a los estudiantes y sus familias. Espero que todos disfruten los últimos momentos de las vacaciones de verano, creando muchos recuerdos felices juntos. ¡Por favor, manténganse a salvo!

En asociación

Ms. Janae Jeffery
Principal, Lincoln Elementary School

Página de la web de la escuela:

https://www.tusd.org/schools/lincoln

Por favor, síganos en:

Lincoln Elementary School, Torrance CA

<u>Lincoln Torrance (@lincoln\_torrance) • Instagram photos and videos</u>